

2025年11月20日

報道関係各位

株式会社カネカ
広報（Public Relations）部

「すげーぞ細胞™」プロジェクトを始動
—「細胞応援団」による還元型コエンザイム Q10 サンプリングイベントを実施—

株式会社カネカ（本社：東京都港区、社長：藤井一彦）は、「世界を健康にする」という経営ビジョンのもと、総合的な健康促進を行う企画として「すげーぞ細胞™」プロジェクト（※1）を始動します。プロジェクト第1弾として、心や身体を駆使し頑張る人に、応援メッセージとともに還元型コエンザイム Q10 配合製品を配る、サンプリングイベントを11月20日（木）に実施しました。

「すげーぞ細胞™」プロジェクトは、還元型コエンザイム Q10（※2）を通じて、心や身体を駆使し頑張る人に細胞の可能性を感じてもらうプロジェクトです。体内に37兆個あるといわれる細胞に着目し、人体の細胞とそれに関わる還元型コエンザイム Q10 の働きを紹介するとともに製品の体験機会を提供してまいります。

プロジェクト始動にあわせて、渋谷ストリーム前稻荷橋広場（東京都渋谷区）にて、お笑いタレントをゲストにサンプリングイベントを開催しました。応援団風の集団「細胞応援団」が、心や身体を駆使し頑張る人への応援メッセージを送り激励するとともに、還元型コエンザイム Q10 の働きを紹介し、製品サンプリングによる体験機会を提供しました。

本プロジェクトでは、首都圏や関西圏を中心に大規模サンプリングを行い、当社過去最大規模（※3）の30万の方に還元型コエンザイム Q10 配合製品をサンプリング予定です。また、様々な形での情報発信なども行い、細胞の働きや、それをサポートする生活習慣をお伝えしていきます。

当社は、「カネカは世界を健康にする。KANEKA thinks “Wellness First”.」という考え方のもと、栄養と運動を含めた総合的な健康促進に取り組んでいます。今後も、乳酸菌やサプリメント素材を組み合わせた機能性食品など、お客様がニーズに合わせて選べるよう今後もラインアップを拡充し、人々の健康と豊かな食生活に貢献してまいります。

以上



「すげーぞ細胞™」プロジェクト ロゴマーク



細胞応援団

(※1) 「すげーぞ細胞™」プロジェクト特設サイト（https://www.kaneka.co.jp/suge-zo_saibo）

(※2) 還元型コエンザイム Q10 は、人体のほぼすべての細胞内に存在する成分で、からだのエネルギー産生に欠かせない成分です。当社は、長年にわたり還元型コエンザイム Q10 を研究し、健康食品や複数の訴求で機能性表示食品を開発しています。

(※3) 当社調べ 2025 年 11 月時点